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École des Apprentis-Sages 

Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal  

du 19 mars 2024 

 

Sont présents : Manon Lapratte, Mélanie Saumure, Sonia Raposo, Michelle Pouliot,  Suzy Lavoie, 

Nadine Perrier, Micheline Pion, Pamela Laflamme-Boucher, Joanne Huard, Mélanie Houle, Lydia 

Grenier. 

Sont absents : Andréanne Chevalier, Marc-André Larocque-Loyer 

RÉSOLUTIONS  

 1. Ouverture de la rencontre 
 
Ouverture d’assemblée à 18h34. 

 2.  Adoption de l’ordre du jour 
 Un point sera ajouté au varia – Demande pour opération enfant-soleil.  
 
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Michelle Pouliot et appuyée par 
Joanne Huard. 

 3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 
 
L’adoption du procès-verbal de la dernière rencontre est proposée par Suzy Lavoie et 
appuyée par Mélanie Saumure. 

 4. Parole au public 
Aucun 
5. Représentant(e)s de la communauté 
Aucun 

 6. Grille-matières – adoption (fiche thématique) 
 
Madame Lapratte présente la grille-matière qui a été approuvée par l’équipe école. 
 
Les membres du conseil adoptent à l’unanimité la grille-matière. 

 7. Retour sur la formation obligatoire, reddition de compte  
 
Madame Lapratte questionne les nouveaux membres au sujet de la formation 
obligatoire, afin de recueillir leurs commentaires et afin de savoir s’ils avaient 
complété la formation. Madame Lapratte fera le suivi avec les membres absents. 
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 8. Présentation du programme d’activité du SDG 
 
Madame Huard présente le programme d’activité du service de garde. 

 9. Présentation de la révision budgétaire 
 
Madame Lapratte présente la révision budgétaire 2023-2024.  

 10. Retour campagne de financement et campagne de produits promotionnels 
 
Madame Lapratte informe les membres que la dernière campagne de financement 
(chocolat) a rapporté 5 000$ de profit. La distribution sera faite le lundi 25 mars, 
entre 15h et 18h30. 
 
Elle nous informe aussi que des produits promotionnels seront aussi en vente très 
bientôt (après Pâques).  

 11. Mot de la présidente 
Aucun 

 12. Mot de la direction 
 

- La Librairie du Soleil aimerait venir rencontrer le conseil d’établissement.  Les 
membres déclinent l’invitation. 

- Madame Lapratte fait un retour sur le plan de rattrapage.  
- Avec aidersonenfant.com maintenant disponible à toutes les écoles du 

Centre des services scolaires, il y aura possiblement un surplus budgétaire 
dans la mesure d’aide aux parents. Madame Lapratte demande aux 
membres de réfléchir à quoi pourrait servir ces fonds additionnels.  

 13. Mot de la représentante du comité de parents 
  

- Nomination d’un parent pour la Semaine de l’engagement parental, une 
personne par école qu’on souhaite nommer pour la catégorie bronze. Date 
limite 30 avril.  

- Consultation sur la politique du transport. Section sur les critères de 
sélection pour la détermination des arrêts. 

- Consultation sur la politique des admissions et inscriptions. Sections en 
surbrillance. 

 14. Mot de la représentante des enseignants 
 
Madame Grenier fait un retour sur la journée porte ton pyjama pour Opération 
enfant soleil. Ce fut une super belle occasion pour tous les élèves. 

 15. Mot de la représentante des professionnels 
Aucun 
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 16. Mot de la représentante du personnel de soutien 
Aucun 
 

 17. Mot de la représentante du SDG 
 
Aucun 

 18. Varia 
- Discussion au sujet du comité de cour d’école. Madame Lapratte informe les 

membres que le projet est toujours en cours et que de plus amples 
informations sont à venir dans les prochaines rencontres. 
  

 19. Prochaine rencontre : le 16 avril 2024 à 18h30 
 

 20. Levée de l’assemblée 
 
L’assemblée est levée à 20h20. 
 
Proposé par Suzy Lavoie et appuyé par Mélanie Saumure. 

 

 


